

Gesetz zur Beendigung von Steuerstreitigkeiten... Was es hat und was es hat ...

Am Anfang danke ich denen, die die Idee dieses Gesetzes geschaffen haben, um Steuerstreitigkeiten zu beenden, und jedes Gesetz muss einen Exekutivwillen haben, der die Idee des Gesetzes übernimmt und daran glaubt, aber darauf besteht, es anzuwenden, bis das Gesetz erfolgreich ist und dieser Wille tatsächlich im gesamten Gesetz zu finden ist. mit Ausnahme einiger weniger von ihnen, und der Idee (denke ich), den Streit zu beenden, dass Sie an einem Verhandlungstisch sitzen, werden Sie einen Teil bekommen und einen Teil dem Staat überlassen, und Sie werden den Teil erhalten, in dem das Recht klar und explizit ist und keine Interpretation akzeptiert, und bis es erfolgreich ist, war die Anwendung des Gesetzes die Bildung von Komitees von Menschen, die sich durch hohe Erfahrung und Unparteilichkeit auszeichneten um einen großen Prozentsatz, da ihm Befugnisse zur Beendigung des Konflikts (natürlich innerhalb der Grenzen des Gesetzes) eingeräumt wurden und somit dieses außergewöhnliche Gesetz außergewöhnliche Ergebnisse erzielen konnte, trug auch zur Beendigung vieler Streitigkeiten bei, die vor den Rädern ächzten, und die Einbeziehung von Ausschüssen Berufungshöfe der Justiz, da sie die Finanziers von den Kopfschmerzen dieser Streitigkeiten und der Nachverfolgung befreiten und gleichzeitig in der Lage waren, eine neues Ergebnis für die Staatskasse und Beweis für den Erfolg dieses Gesetzes Vielfalt Zeiten der Erneuerung und die neuesten Nachrichten zirkulierten, dass es ein neues Projekt zur Erneuerung gibt, das in den kommenden Tagen geboren werden soll.

Wir kehren zu den verbleibenden Worten zurück (was auf dem Gesetz steht oder die Beute, die dieses Gesetz macht) ist die Verzögerung bei der Genehmigung des Obersten Ausschusses für die ihm vorgelegten Akten für nicht wenige Zeiträume, die den Finanzier als Produkt von Artikel 110 des Gesetzes 91 von 2005 und der zusätzlichen Steuer im Gesetz 67 von 2016 hält ...

Und von der vorherigen Show können wir sagen (da ist etwas Schönes drin)

Es ist notwendig, die Faktoren und Gründe für den Erfolg dieses Gesetzes zu untersuchen, damit sie in den Prüfungsnoten verallgemeinert werden können und die ihnen vorausgehenden Streitigkeiten beendet werden können, und es ist notwendig, die Methodik der Arbeit der Organe, die diese Akten überwachen und überprüfen, zu überdenken, um eine Dosis Mut und Ruhe zu geben, beginnend mit den Anfängen der Prüfung der Akten, um die vorgelegten Streitigkeiten zu reduzieren zu den folgenden Abschlüssen zur Prüfung und geben einen guten Eindruck für diejenigen, die aus dem In- oder Ausland investieren möchten, und überdenken auch die berüchtigten Materialien (die m 110 und m . 87wiederholt sind), und dies nur aus steuerlicher Sicht, obwohl es andere Aspekte gibt, die dazu beitragen, den Investor anzuziehen, wird durch diesen Artikel nicht ersetzt, einschließlich der Stabilität des Wechselkurses, einschließlich der Freiheit der Einfuhr von Produktionsanforderungen, einschließlich der Geschwindigkeit der Gewinnübertragung, einschließlich der Geschwindigkeit, mit der der Investor jederzeit leicht und unkompliziert aus dem Markt ausscheidet, einschließlich der Leichtigkeit der Gewinnverlagerung ins Ausland, einschließlich der Stabilität des rechtlichen Umfelds, auch von ihnen und von ihnen, Das Investitionssystem braucht viel und viel und braucht mutige Herzen, da man an die Idee des Heimatlandes, der Entwicklung und der Produktion glauben muss .

Gott schenkt Erfolg

Von Onsi Kamaluddin

عن
Amiz

Public Accountants

محاسبون قانونيون